



Convocation à Assemblée Générale Extraordinaire le mardi 11 août 2009

Flaine, le 27 juin 2009

Madame, Monsieur,

La prise en compte du projet Terminal Neige Palace et des actes administratifs associés par l'association flainoise a connu des rebondissements en 2009, explicités dans le Bulletin de Liaison de l'Association diffusé en avril 2009 (lien <http://associationflainoise.free.fr/articles/spip.php?rubrique13>). A la suite de cela, Thomas Heppel, à titre personnel, a organisé une pétition en faveur de la tenue d'une Assemblée Générale Extraordinaire devant décider de la position à adopter vis-à-vis des projets d'extension actuels, des textes administratifs (UTN et PLU) et des projets immobiliers (lien : <http://associationflainoise.free.fr/articles/spip.php?article14>).

Cette pétition pour une Assemblée Générale Extraordinaire a été signée par 62 adhérents à jour de leur cotisation sur un total de 148 adhérents. Les pétitions et la liste des adhérents ont été vérifiés par le trésorier Régis Lardennois et ces informations seront disponibles auprès des membres qui le souhaitent avant le début de cette assemblée.

Conformément aux articles 10 et 11 des statuts, une assemblée générale extraordinaire est donc convoquée et se tiendra le mardi 11 août 2009 à 18h30 à l'auditorium de Flaine Forêt, selon les modalités ci-après.

Des informations sur ces sujets sont disponibles sur le site web de l'association (lien <http://associationflainoise.free.fr>) et seront complétées / mises à jour dans les semaines qui viennent. En particulier, une rubrique « Tribune TNP » (lien <http://associationflainoise.free.fr/articles/spip.php?rubrique12>) permet à chaque membre de s'exprimer, en envoyant sa contribution au webmestre.

En vous souhaitant une bonne saison d'été et en espérant vous rencontrer à cette assemblée générale.

*

Dear Sir or Madam,

The project Terminal Neige Palace and the associated administrative acts by the Association Flainoise has been the place of several events that were described in the "Bulletin de liaison" distributed in april 2009. (link <http://associationflainoise.free.fr/articles/spip.php?rubrique13>).

Thomas Heppel, in a private action, organised a poll in favour of an Extraordinary General Meeting that would decide the position of the association in regard to present resort extension projets, administrative texts (UTN, PLU), and real estate projects (link <http://associationflainoise.free.fr/articles/spip.php?article14>).

This poll has been signed by 62 active members that paid their fees, on a total of 148. The poll forms and the members list have been checked by the treasurer Régis Lardenois and this information will be available to all members before the beginning of the Extraordinary General Meeting.

According to articles 10 and 11 of the statutes, an extraordinary General Meeting will be held on Tuesday August 11th at 18:30, Auditorium Eric et Sylvie Boissonnas, Flaine Forêt, as described below.

Some information on these subjects is available on the web site of the association, (link <http://associationflainoise.free.fr>) and will be updated during the coming weeks. Particularly, a section named "Tribune TNP" allows every member to express its feelings, by sending his contribution to the webmaster.

Wishing you a good summer season and hoping to meet you during this Extraordinary General Meeting.


Pierre Tocqueville, PRESIDENT

ASSOCIATION FLAINOISE · PIERRE TOCQUEVILLE
TELEPHONE : 04 50 25 18 49
pierre.r.tocqueville@free.fr

Liste des membres de l'association ayant signé la pétition au 27 juin 2009

List of members that signed the petition at the present date (June 27th).

Catherine AUBONNET	Patrick CROSET
Daniel AUBONNET	Vincent DAGOURET
Jean-Marie AUBONNET	Marie DEFILHES
Philippe AUBONNET	Michel DEVILLE
Gilles BALTHAZARD	Olivier FOURNIER
Manuella BARTHES	Jean Albert FRANCE
Aurelie BECHET	Marie Jo FRANK
Fabien BECHET	Jean Albert GRANGE
Sergio BERTOZZI	Alain GRIMAL
Jacques BOISSONNAS	Jean-Michel GRISEY
Jean Claude BOLE BESANCON	Yvon GUERRIER
Jean Marie BIBOLLET	Thomas HEPPEL
Gregory BONDON	Walter HEPPEL
Christophe BOUJON	Nathalie JOLLANS
Pascale BRET	Patrick JOUBERT
Rémy BRET	Régis LARDENNOIS
Jean-Luc BUFFIN	Claudy MAILLARD
Alan BURNS	Christian MARCHANGELI
Michel CALORI	Frédéric MARION
Nadège CANNET	Audrey MONTAGNON
Clément CATIMEL	Jérôme MONTANER
Patrick CHANCEREL	Barbara NEWBEGIN
André CHAUMAZ	Fabrice PHIPPAZ
Guillaume CHEVALLEREAU	Yannick REVUZ
Jérôme CHEVALLEREAU	Eric RIEME
Nathalie CHEVALLEREAU	René ROULET
Cyril COLON	Didier ROUX
Cathy CONVERSET	Christiane SCRIVENER
Jacqueline CONVERSET	Emmanuel SOCIE
Serge CORNILLAT	Pierre TOCQUEVILLE
	Cathy VAUFREY
	Yannick WISLEZ
	total 62

Le nombre d'adhérents à jour de leur cotisation à cette date est de 148. Ainsi le nombre de signataires de la pétition est supérieur à un tiers des adhérents.

La version de cette liste postée sur le site Internet de l'association sera mise à jour en fonction de la transmission de nouvelles pétitions.

The number of members that paid their fees is 148. So the number of persons that signed the poll is higher than one third of the members.

The version of this list posted on the website will be updated according to the transmittal of new petitions.

Convocation à l'assemblée générale extraordinaire

Conformément aux art. 10 et 11 des statuts de l'Association Flainoise, l'assemblée générale ordinaire extraordinaire est convoquée pour le **mardi 11 août 2009 à 18h30**, Ouverture des portes à 18h10, **Auditorium Eric et Sylvie Boissonnas**, Flaine-Forêt

According to articles 10 and 11 of the statutes, an extraordinary General Meeting is convened on **Tuesday August 11th at 18:30**, doors opening at 18h10, **Auditorium Eric et Sylvie Boissonnas**, Flaine Forêt..

Ordre du jour / Agenda

Position à adopter vis-à-vis des projets d'extension actuels, des textes administratifs (UTN et PLU) et des projets immobiliers :

1. *arrêté UTN du 12 janvier 2009 et modification du PLU de Magland du 4 février 2009,*
2. *futur permis de construire lié au projet « Terminal Neige Palace » (*)*
3. *futur permis de construire lié au projet « Résidence MGM de la piscine » (*)*

et pour chacun d'eux décider de s'opposer ou non par toute voie légale, ou encore de s'associer à des recours déjà déposés.

Le vote sera précédé d'une présentation des points de vue des adhérents, et d'une discussion, et la situation juridique sera précisée.

PARTICIPATION A L'A.G.E. DU 11 AOUT 2009 / POUVOIR / POWER OF ATTORNEY

Mr / Mme

Participera à l'Assemblée Générale Extraordinaire /will take part to the annual general meeting:

Donne pouvoir de représentation à :

Et/ou avec le mandat de vote suivant (décide de s'opposer ou de ne pas s'opposer) :

point 1 :

point 2 :

point 3 :

nota : chaque personne assistant à l'assemblée peut détenir au plus 1 pouvoir. Il est recommandé de laisser en blanc le nom de la personne ayant le pouvoir pour que ce pouvoir puisse être utilisé. Dans ce cas, le pouvoir sera attribué avant l'assemblée.

Si vous le jugez utile, indiquez vos choix de vote.

note: each person attending the meeting can detain at most one power. It is recommended to let blank the name of the person that will have the power, in order to be able to use it. In this case, the power will be allocated at the beginning of the meeting.

If you want, you may indicate on the power your vote choices.

(*) A la date de l'AGE, il est possible que les échéances judiciaires rendent caducs les votes sur certaines motions. Néanmoins, nous proposons de les maintenir en tout état de cause afin de clarifier la stratégie de l'association et de son Conseil d'Administration.

(*) At the date of the meeting, the status of legal actions may void some point(s). Nevertheless, we propose to vote them in any case in order to clarify the strategy of the association and of its Administration Council.



Convocation à Assemblée Générale Extraordinaire
le mardi 11 août 2009

L'assemblée est accessible seulement aux membres à jour de leurs cotisations. Celles-ci peuvent être réglées par courrier ou à l'entrée de l'assemblée.

Only members with settled fees may access our Annual General Meeting and get our information mailings.

BORDEREAU DE COTISATION A L'ASSOCIATION FLAINOISE 2009
MEMBERSHIP FORM 2009

NOM/NAME : **PRENOM/FIRSTNAME :**

ADRESSE PRINCIPALE :
.....

CODE POSTAL : **VILLE :** **PAYS:**

TELEPHONE :

ADRESSE A FLAINE:

E-MAIL :

DATE : .. / .. / ..

SIGNATURE :

REGLEMENT / SETTLEMENT

Cotisation 2009/ Membership fee 2009 € 30,00

par chèque n° du .. / .. / .. (libellé à l'ordre de l'Association Flainoise)
adressé à :

ASSOCIATION FLAINOISE· PIERRE TOCQUEVILLE 108 rue des Rosières 74130 Bonneville

ou par virement au Crédit Agricole des Savoies :

RIB 18106 00021 21132224050 33

De l'étranger / from a foreign country:

IBAN : FR 76 1810 6000 2121 1322 2405 33

BIC:AGRIFRPP881

Bordereau à envoyer à l'adresse postale de l'association, ou à remettre avant une AG, accompagné du règlement ou de sa référence. Règlement en espèce possible en € à l'AG.

Ne pas oublier l'adresse mail que nous souhaitons utiliser comme vecteur de communication privilégié. La cotisation des adhérents est le seul revenu de l'association. Elle lui permet d'engager des actions auprès des différents acteurs du Grand Massif et d'en informer ses adhérents.

Form to be sent to the postal address of the association, or to be given before the EGM, with the payment or its reference. Cash possible in € at EGM.

Please don't forget the email address that will be used as a privileged communication media.

The membership fee is the only resource of our association. It enable to engage necessary actions for the future of Flaine and to inform the members.